

## PRIMERA ESTATAL

**El Granollers B, a un punto del campeonato**

JORDI PURTÍ

Solamente un punto separa al BM Granollers B de convertirse en el campeón del grupo C de Primera Estatal. Los vallesanos ganaron con holgura este fin de semana al Manyanet Les Corts (29-22) y esperan el próximo partido con ganas de cantar el alirón. La ocasión es además inmejorable: los de **Txus Pérez** recibirán dentro de 15 días al FC Barcelona B, segundo clasificado. Una victoria vallesana permitiría, además de ganar al eterno rival, celebrar el liderato ante los barcelonistas. Y una derrota tan sólo alargaría una semana más el liderato matemático.



Xavier Solanas

Jugadores del equipo B, en un encuentro ante su rival comarcal.

El pasado fin de semana el Granollers B olvidó la relajación que le da estar clasificado para la fase de ascenso y se deshizo del Manyanet con autoridad. Aunque no encon-

traron su juego más que en momentos puntuales, los de Pérez supieron mandar en el marcador sin dar a los barceloneses oportunidad para luchar por los dos puntos.

**La Roca se exhibe contra el Adrianense**

El BM La Roca ha comenzado a encontrar el nivel de juego que ha echado de menos durante toda la temporada, y muestra de ello es su remontada en la clasificación. Los vallesanos son ahora novenos tras el excelente empate cosechado en la pista del Sant Martí Adrianenc, y todavía aspiran a acabar la liga octavos (están a un solo punto), un resultado que sería excepcional vista la evolución de la temporada.

El partido de la pasada jornada contra el Adrianenc, tercero y hasta entonces con algunas opciones de luchar por jugar la fase de ascenso, tuvo un nombre propio: Atavin. El jugador ruso demostró, con siete goles en momentos decisivos, que todavía atesora buena parte de la calidad que lo encumbró a la élite. El partido transcurrió con constantes igualadas en el marcador, y aunque al final el Adrianense pudo ganar, La Roca se llevó un punto. Dentro de quince días el Lanzarote (quinto) visitará tierras vallesanas.

## EST. FEMENINA

**Dos semanas para recuperar el terreno perdido**

Les Franqueses necesitaba este parón liguero tras cosechar una serie de malos resultados que las ha relegado a la antepenúltima posición. Las vallesanas tienen por delante dos partidos en los que sólo les sirve la victoria si quieren terminar la temporada en una zona media donde han estado casi hasta el final de la liga. Sin embargo, si no se logra ese objetivo la temporada será igualmente positiva, ya que la tranquilizadora permanencia se logró en la primera vuelta.

El pasado fin de semana las de **Dani Lara** cayeron en casa frente al Elche-Mustang, líder de la liga y ya equipo de División de Honor, por 19-26. Les Franqueses, consciente de la superioridad de su rival, aguantó el tipo sin dejar que las alicantinas las arrollaran en el marcador. Dentro de quince días, viajarán a Las Palmas para visitar al Somar, tercero.

*El vallesano aspira a ser campeón de Europa con el Ciudad Real***Jaume Fort busca la guinda a su carrera**

REDACCIÓN

Sería un colofón excepcional a una carrera histórica. **Jaume Fort** aspira a convertirse en campeón de Europa en las filas del Ciudad Real. Ya está en semifinales, y las opciones del equipo castellano son altas. "Sería lo máximo, y más volviendo de mi retiro deportivo, pero será muy difícil", asegura el portero de Cardedeu, que nunca ha ganado el máximo título continental.

Aunque su función era la de ser "portero de emergencia", tuvo que afrontar el pasado miércoles un partido entero bajo los palos. A causa de la lesión del titular **Hombrados**, jugó 57 minutos, y ayudó con 19 paradas a que su equipo venciera a un correoso Alcobendas. "Noté mis ocho meses de inactividad, porque me sentía un poco descoordinado, pero las cosas me salieron



Jaume Fort en su etapa en el Göppingen.

bien", afirma Fort. Ahora, su lugar vuelve a estar en el banquillo, pero no podemos descartar que salga a la pista en más minutos de lo que en principio se preveía. "A nivel extradeportivo me he integrado perfectamente, pero en lo

deportivo me está costando un poco más, porque hay que recuperar la competitividad y la autoexigencia que requiere la alta competición. Quiero aportar cosas al equipo y creo que estoy en el buen camino", asegura Fort.